

## Persévérez dans la prière

**« Persévérez dans la prière, veillant en elle avec des actions de grâces ; priant en même temps aussi pour nous, afin que Dieu nous ouvre une porte pour la parole, pour annoncer le mystère du Christ, [mystère] pour lequel aussi je suis lié, afin que je le manifeste comme je dois parler » (Colossiens 4:2-4).**

Il y a toujours un optimisme et un enthousiasme spirituels remarquables dans le ministère pratique de Paul. Il ne s'excuse jamais de rappeler continuellement à ses compagnons chrétiens les aspects essentiels de la marche humble avec notre Dieu (Michée 6:8). Et vous avez le sentiment sincère qu'il encourageait le troupeau de Dieu dans les pratiques qui étaient une partie fondamentale de sa propre vie.

La prière persistante et fervente était au cœur de sa vie. La prière est présentée comme un état spirituel caractérisé par une prière systématique et spontanée. Nous sommes encouragés à consacrer du temps à la prière. Et aussi à être prêts en toutes circonstances à élever spontanément nos cœurs vers le Trône de la Grâce. J'ai un iPhone, un outil technologique étonnant, mais totalement inutile lorsque je me retrouve dans certaines zones rurales du Lincolnshire où il n'y a pas de réseau. Il n'y a aucun endroit ni aucune circonstance où nous ne pouvons pas être instantanément connectés par le Saint Esprit de Dieu à notre Père et Sauveur dans les cieux. Mais nous devons quand même appeler !

Paul nous encourage à être sérieux et vigilants dans la prière. Nous disons souvent : « Je prierai pour toi ». Jésus a dit à Pierre : « mais moi, j'ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille pas » (Luc 22:32). Dans ces simples mots, le Seigneur exprime une profondeur d'amour et de grâce qui sont si stimulantes. Dans le jardin de Gethsémané, alors que le Seigneur faisait face à la croix et à tout ce qu'elle signifiait, il « priait plus instamment » (Luc 22:44). Je ne pense pas qu'il y ait eu un moment, tout au long du ministère du Seigneur, où Il n'ait pas prié avec ferveur pour Son peuple, pour les perdus et pour ceux qui ont le cœur brisé. Jésus priait avec un cœur vigilant. Les parents savent ce que c'est que de veiller constamment sur leurs enfants dans toutes les simplicités et les complexités de la vie. L'esprit de vigilance face au danger et la préparation à agir pour protéger sont instinctifs. La vigilance spirituelle et l'intercession protectrice devraient marquer nos prières.

La prière doit être caractérisée par la reconnaissance. Le Seigneur a utilisé

la belle expression « Je te loue, ô Père » dans Matthieu 11:25 pour la compréhension spirituelle donnée à Ses disciples. En Jean 11:41, en prévision de la résurrection de Lazare, Jésus prie : « Père, je te rends grâces de ce que tu m'as entendu ». Le Seigneur nous donne l'exemple de l'action de grâce pour la bénédiction spirituelle de Son peuple et la révélation à ce monde, par l'Évangile, qu'Il est la « Résurrection et la Vie ».

L'Évangile a toujours été dans le cœur de l'apôtre. Avec humilité, il demande une prière spécifique pour qu'une porte s'ouvre à lui et à ses compagnons de travail afin de communiquer le Christ. Il a été emprisonné, mais il n'a pas demandé de prières pour être libéré. Il a demandé des prières pour que la liberté et la puissance de l'Évangile libèrent les gens des chaînes des ténèbres et de la mort. Il savait que les prières de ses compagnons chrétiens étaient essentielles à son ministère donné par Dieu. Lorsque le Seigneur envoya Ananias pour rendre la vue à Paul dans Actes 9, Il lui dit que Saul de Tarse priait. Ainsi commença une vie de prière qui nous enseigne tant de choses.

**Gordon D Kell**